

viernes 26 de marzo de 2021

# La Laguna recoge las demandas y propuestas de los centros educativos del municipio

*La Concejalía de Educación refuerza la transparencia y la participación a través de las redes sociales*



El concejal de Educación del Ayuntamiento de La Laguna, José Juan Gavilán, ha iniciado una ronda de visitas a más de 40 centros educativos públicos del municipio para conocer, de primera mano, sus principales demandas y sugerencias, los proyectos e iniciativas que están realizando y para informarles de los nuevos programas y acciones en los que trabaja la Concejalía, organizar vías de colaboración, así como ponerse a su disposición para informar y canalizar aquellas solicitudes cuya resolución corresponda a otros departamentos de la Administración local o regional.

Gavilán explica que estos encuentros son “fundamentales para evaluar las principales necesidades de los centros en aquellas materias que son competencia municipal, ya que La Laguna cuenta con 27 CEIP, 13 IES, 1 CIFP y 2 CEPA públicos, a los que se suman diversos centros concertados (hasta sumar un centenar en total) y dos universidades. A esto hay que añadir las restricciones en la atención presencial con motivo de la pandemia y una cada vez mayor apuesta por las redes sociales para transmitir mensajes que no siempre llegan a sus destinatarios”.

Para reforzar la transparencia y la participación del Área, el edil señala que, “además de reforzar los contactos directos con los centros, hemos ampliado la comunicación digital de la Concejalía, con la puesta en marcha de perfiles en las redes sociales con un uso más extendido entre la ciudadanía, y hemos adoptado un nuevo logo e imagen que facilite a las usuarias y usuarios reconocer la identidad corporativa de la Concejalía de Educación de La Laguna”.

En este sentido, Gavilán recuerda que las redes sociales suponen un importante canal de comunicación bidireccional para la Concejalía, en el que no solo se puede ofrecer información actualizada, sino también proporcionar respuestas de forma más contextualizada, una información que también puede ser útil para personas en la misma situación, o conocer los intereses y demandas de las personas usuarias de primera mano.

Los nuevos perfiles institucionales de la Concejalía de Educación del Ayuntamiento de La Laguna son @educacionLL en Facebook, @educacionlalaguna en Instagram y @EducacionLL en Twitter.